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Lecce-Frai caviila-Nardò alla Sock tà delle 
ferrovie Salentine. 

. « Codacei-PisamIli, Fumarola , 
De Viti De Marco, Di Frasso, 
Eochira, Chimienti, Di Pal-
ma ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro di grazia e giustizia circa l'asso-
luta insufficienza di personale giudicante 
nel tr ibunale di Saluzzo, la quale è causa 
di non lieve danno all' amministrazione 
della giustizia. • 

« Di Saluzzo ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro di grazia e giustizia sull 'urgenza 
di provvedere al ripristino del funziona-
mento della giustizia nel mandamento di 
Melito Por to Salvo. 

« Larizza ». 

« Il sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere quali 
ragioni ritardino la spedita esecuzione dei 
lavori per la f rana di Lauria, i quali di-, 
sposti dalla legge speciale di Basilicata, sono 
s ta t i appena iniziati, e con tale una incer-
tezza da dimostrare la mancanza di un pro-
gramma capace a r iparare i gravi pericoli 
minaccianti quel l ' importante abi ta to . 

« Mango ». 

« I l sottoscrìt to chiede d ' interrogare il 
ministro della marina sulla scuola di sa-
nità mari t t ima da instituirsi a Napoli. 

« Castellino ». 

« Il sottoscri t to chiede d'interrogare l'o-
norevole ministro di grazia e giustizia se 
creda compatibile con il prestigio della ma-
gis t ratura e con la re t ta amministrazione 
della giustizia prolungare anche di un sol 
giorno lo stato in cui, da mesi, trovasi la 
Procura regia presso il Tribunale di La-
rino. 

« De Gennaro ». 

« I l sot toscr i t to chiede d' interrogare l'o-
norevole ministro dei lavori pubblici per 
sapere se e quali provvedimenti intenda 
adot ta re affinchè sia possibile - senza le 
formal i tà ora prescritte - provvedere all 'im-
pianto di vie funicolari aeree per lavori 
urgenti e l imitate a brevi periodi di tempo. 

« Pastell i ». 

« I! sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell ' istruzione pubblica per sapere 
quali disposizioni int enda adot tare a salva-
guardia del Chiostro monumentale di S. Be-
nede t to a Ferrara, le cui condizioni furono 
tes té riconosciute al larmanti da una Com-
missione governativa. 

« Marangoni ». 

« Il sottoscrit to chiede di interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio per conoscere le ragioni del r i tardo 
nell 'at tuazione e funzionamento del Credito 
agrario nelle Marche. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta scritta). 

« Bianchini ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il mi-
nistro dell 'interno per quali ragioni sia s ta to 
affidato soltanto ad un maresciallo e due 
carabinieri il servizio di pubblica sicurezza 
in una città, come Thiene, di circa dieci-
mila abi tant i , con at t ivi commerci, nume-
rosissimi spacci di bevande alcooliche, e con 
una numerosa popolazione industriale, e 
come il Governo intenda di prevenne il ri-
petersi dei disordini del 15 corrente dovuti 
esclusivamente all'insufficiente tute la del-
l 'ordine pubblico. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Bruni alt i». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro delle finanze per conoscere se egli 
r i tenga ispirate alle leggi ed ai regolamenti 
in materia le contravvenzioni elevate a ca-
rico di numerosi rivenditori di generi di 
privat iva, perchè non provvisti di una par-
ticolare licenza p e r i valori bollati. (L'inter-
rogante chiede la risposta). 

« Valvassori-Peroni ». 

« I sottoscrit t i chiedono d' interpellare il 
minis t ro dei lavori pubblici sulle ragioni 
per le quali, non solo non si provvede alla 
esecuzione della legge in rapporto alle bo-
nifiche in Calabria, ma si è determinato 
uno s ta to di cose, che aggrava i danni alle 
condizioni igieniche ed economiche delle 
popolazioni, specialmente nelle valli del 
Crati, Coscile, Esaco, Gronde, Tiro, Calda-
nello, Baganello, Satanasso, Saraceno ed 
altri corsi d 'acqua nel litorale jonico. 

« Turco, Toscano ». 

« I sot toscri t t i chiedono d ' in terpel lare il 
ministro delle finanze sulla necessità di rin-
novare la Giunta tecnica del catasto della 
provincia di Portomaurizio. 

« Agnesi, Nuvoloni, Marsaglia, 
Celesia ». 


